
【まちづくりに向けて考えること】
　人口が少ないからこそできる、町民への補助などがとて
も役立っているので続けていくべきだと思う。
　佐呂間にはいくつか観光スポットがあります。それらを
さらに良く見せるためにまわりの清掃に力を入れたりする
と良いと思う。
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